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大分県内の広範囲に大きな爪痕を残した記録的豪雨から 3 カ月。今も多くの人が

仮住まいを続けています。 

③被災者を支援する動きも出ています。ＮＰＯ法人「リエラ」の松永鎌矢代表（30）は何と話して

いますか？？ 

 

 「3 カ月はこれまでの疲れや精神的な変化が出てくる時期」と指摘。周囲に知り合いがいない生活環境に寂しさ 

 

を覚える人もいることから、孤立防止へ「みなし仮設への全戸訪問や交流会の開催を考えている」と話している。 

 

                                                       

① みなし仮設と公営住宅に

入居している被災者は 9

月 28日現在で何市町の何

世帯・何人ですか？ 

 

 5 市町の 85 世帯・200 人。    

 

                

②自宅が被災した日田市天

瀬町の高倉隆司さん（63）

は自宅の建て直しを検討

していますが、どうすれば

いいか決めかねています。

それはなぜでしょう？ 

 

 問題は「最低 1千万円はかか 

 

る」とみられる費用で、「この年 

 

齢で借金をするのも…」と悩んで 

 

いる。棟続きの倉庫などを残して 

 

母屋だけ取り壊すと、行政の解体 

 

費補助の対象外になってしまう 

 

こともあり、どうすればいいか決 

 

めかねている。                
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